

Volks-Zeitung

Verleghaus: E. H. Müller, Berlin-Weißhof.
Verleger: E. H. Müller, Berlin-Weißhof.
Redaktion: E. H. Müller, Berlin-Weißhof.
Druck: E. H. Müller, Berlin-Weißhof.

Letzte Kleinhandelspreise der Berliner Zentralmarkthalle
Zufuhr in Fleisch reichlich
Rindfleisch 0,90-0,95, ohne Knochen 0,90-0,95, Kalbfleisch 0,90-0,95, Hammelfleisch 0,80-1,10, Schweinefleisch 0,70-1,20, Bratenfleisch 0,60-0,80, Ruckelfleisch 0,60-0,80.
Schweinefleisch 0,60-0,80, Bratenfleisch 0,60-0,80, Ruckelfleisch 0,60-0,80.
Fleisch 0,60-0,80, Ruckelfleisch 0,60-0,80.

Preisliste an der Höhe der Vorwoche
Schweinefleisch 0,60-0,80, Bratenfleisch 0,60-0,80, Ruckelfleisch 0,60-0,80.
Fleisch 0,60-0,80, Ruckelfleisch 0,60-0,80.

Schnelldienst

Der Organisationsausschuss für die deutschen Reichsverbände hat seine Arbeiten nach dem 16. Juni wieder in Berlin aufgenommen. Das Reichsamt wird, wie schon bekannt, ein Komitee bilden, das die verschiedenen Reichsverbände koordinieren soll. Die Arbeit ist sehr lebhaft im Gange. Die Reichsverbände sind in der Lage, die Arbeit zu beschleunigen. Die Reichsverbände sind in der Lage, die Arbeit zu beschleunigen.

Die Komödie der Kabinettsbildung

Die Kabinettsbildung ist längst zur Komödie herabgesunken. Drei Wochen haben sich jetzt die Mittelparteien von den Deutschnationalen abgetrennt. Die Mittelparteien haben sich von den Deutschnationalen abgetrennt. Die Mittelparteien haben sich von den Deutschnationalen abgetrennt.

Ein Rostfrei des Rheinlandes

Der Oberpräsident des Rheinlandes, Reichspräsident E. H. Müller, hat nachdrücklich Telegramm an den Reichspräsidenten geschickt. Millionen Deutsche können jetzt angelegentlich furchbarer Gedank nicht leben und nicht sterben. Die Hoffnung auf baldige Lösung des Rheinproblems hält den größten Vertrauen erwartet die Bevölkerung des Rheinlandes. Die Bevölkerung des Rheinlandes erwartet die Bevölkerung des Rheinlandes.

Keine Beteiligung, aber Unterstützung

Die Beschlüsse des Parteitag der französischen Sozialisten - Einbindung der Kammerfraktion in der Pflicht der Budgetablehnung
Der sozialistische Parteitag, der seine Beratungen heute nach abgeschlossen hat, hat zwei Beschlüsse angenommen. Die erste regelt die Frage des eventuellen Eintritts in die Regierung und hat folgenden Wortlaut: Der Kongress beschließt, die Beteiligung an der Regierung unter den gegenwärtigen Umständen abzulehnen. Die zweite regelt die Frage der Unterstützung der Regierung. Die Parteitag beschließt, die Unterstützung der Regierung zu leisten.

Gefängnis für Verfassungsschüler?

Hege gegen einen württembergischen Republikaner
Eine unübliche Verfahrensweise im Stuttgarter Verfassungsamt hat dem württembergischen Zentrum die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit zugezogen. Die Verfahrensweise im Stuttgarter Verfassungsamt hat dem württembergischen Zentrum die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit zugezogen.

Die Antwort Leon Blums

Der sozialistische Parteitag hat seine Zustimmung zu dem Programm der radikalen Partei erteilt. Der sozialistische Parteitag hat seine Zustimmung zu dem Programm der radikalen Partei erteilt.

Preisdruck des Angelegten

ende - der Staatsanwaltschaft hatte drei Wochen Gefängnis beantragt. Ende - der Staatsanwaltschaft hatte drei Wochen Gefängnis beantragt.

Herriots Regierungsprogramm

Der Abgeordnete Herriot hat heute an den Führer der sozialistischen Partei, Abgeordneten Leon Blum, ein Brief geschrieben, in dem er das Programm der sozialistischen Partei ablehnt. Der Abgeordnete Herriot hat heute an den Führer der sozialistischen Partei, Abgeordneten Leon Blum, ein Brief geschrieben.

Kommunikationsdepotierungen in Spanien

Journalist an Madrid berichtet, dass die Redakteure der kommunistischen Zeitung, die von der Komintern geleitet wird, in Spanien inhaftiert wurden. Journalist an Madrid berichtet, dass die Redakteure der kommunistischen Zeitung, die von der Komintern geleitet wird, in Spanien inhaftiert wurden.

Die Antwort Leon Blums

Der sozialistische Parteitag hat seine Zustimmung zu dem Programm der radikalen Partei erteilt. Der sozialistische Parteitag hat seine Zustimmung zu dem Programm der radikalen Partei erteilt.